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ATA DE REUNIÃO ATENDENDO
 AOS REQUERIMENTOS Nº74 E

 75/2018 DE 

AUTORIA DO VEREADOR DEIV
YSON RIBEIRO REALIZADA NO

 DIA VINTE E 

OITO DE NOVEMBRO DE DOIS MIL
 E DEZOITO (28-11-2018) 

No dia vinte e oito de novembro, na Câma
ra Municipal às quatorze horas e vinte e 

cinco minutos, 

realizou-se a reunião atendendo aos requ
erimentos nº74 e 75/2018 do vereador De

yvson Ribeiro; 

estiveram presentes o vereador Deyvson 
Ribeiro; vereador Marcelo Macedo; Vere

ador Antônio 

Marcos de Freitas; representantes da
 CEMIG Sr. Murilo Resende e o Sr. Ricardo Sampaio; 

diretor de elétrica Sr. Luiz Gonzaga;
 Secretário de Obras, Sr. Fabio Fern

andes; Presidente da 

associação do distrito de Bandeirante
s Sra. Sabrina Silva , Presidente da Associação do Distrit

o 

de Santa Rita Durão Sra. Karine Danielle. A reunião se iniciou com O Vereador Deyvson 

agradecendo a presença de todos. Logo 
em seguida, ele questionou o porquê do 

trifásico que não 

ter chegado em todas as ruas do Distrito
 de Santa Rita Durão. Em resposta, o Sr

. Ricardo disse 

que os transformadores instalados no dist
rito ainda continuam os mesmos, é que p

ara atender as 

solicitações do município eles serão troc
ados sem que haja custos financeiros par

a a população. 

No que diz respeito as tensões baixas qu
e ocorrem nas casas no período da tarde,

 o Sr. Ricardo 

disse que isso cabe quem estiver passa
ndo por essa situação comunicá-la a CE

MIG, pois somente 

com a avaliação dele será possível dizer 
se será necessária a troca do transformad

or e que após 

avaliação se necessário será feito a troca d
o transformador. O Sr. Murilo reforçou qu

e a CEMIG 

está aberta para as reclamações e que se 
for necessário ele fará o reparo. À Sra. K

arine colocou 

em pauta alguns problemas ocorridos no d
istrito de Santa Rita Durão, ela disse que 

 ao ligar para 

CEMIG, ela foi informada de que deveria
 preencher um formulário, entretanto isso 

não é algo de - 

conhecimento sobre ele. Ainda em sua fal
a ela diz que a prefeitura alega não poder 

colocar mais 

postes devido a falta do trifásico. O Sr. Murilo pediu para que as reclamaçõ
es sejam feitas por 

meio do telefone 116, pois se os disjuntores não estivere
m de acordo a CEMIG cumprirá seu 

papel. A Sr. Karine fala que muitas ruas n
ão têm postes e pede resposta a prefeitura

 sobre o que 

poderá ser feito. Em resposta o Sr. Luiz Go
nzaga explica que já existem oito projetos

 para serem 

colocados em pratica a partir de janeiro de 2019 para sanar es
sa questão, alegando que o 

transformador tem sim condição de rece
ber o serviço. O Sr. Fabio explica que o 

BNG ainda não 

liberou a verba por isso as obras não fora
m iniciadas, sendo assim ele diz que a pro

gramação para 

liberação será para janeiro de dois mil 
e dezenove. O vereador Deyvson pediu 

ao Sr. Luiz 

Gonzaga que envie os projetos para a Cas
a. Diante disso, Sr. Fábio ficou de enviar

, pois eles Jjá 

foram licitados. Perante o exposto o verea
dor Deyvson pediu para que seja feita um

a ronda nos 

distritos com o intuito que se troque as lâ
mpadas queimadas. O Sr. Luiz explica que

 tem uma 

empresa terceirizada que é a CIMVALPI
 (Consorcio Intermunicipal Multissetorial 

do Vale do 

Piranga) para fazer essa troca e pede ajud
a aos moradores, que eles acionem a empr

esa quando 

nesses momentos. O Vereador Deyvson 
diz que é preciso que oOS moradores saibam onde 

reclamar. O vereador Antônio Marcos
 propõe a feitura de adesivos de gelad

eira para que as 

pessoas saibam para onde ligar. Ainda em
 sua fala ele coloca que o município arca

 com preços 

absurdos com os postes e transformadore
s, sendo que eles pertencem a CEMIG. 

O vereador 

Marcelo Parabeniza as comunidades prese
ntes e pede para que eles façam um levan

tamento das 

lâmpadas queimadas, visto que a empresa CI
MVALPI deixa muito a desejar. Ele ainda qu

estiona * 

o Sr. Fábio sobre o serviço prestado próxim
o a delegacia, pois os danos lá causados dev

eriam ser 

custeados pela CEMIG e não pelo Municíp
io. Por fim e



CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA 
' Praça Minas Gerais, 89 - Centro - Mariana - MG - 35420.000 

í&gªj& WwWWw.camarademariana.mg.gov.br 

reunião com a Comissão de Obras, CEMIG, Prefeitura e a CIMVALPI. 
O vereador Antônio 

Marcos solicita para a próxima reunião os levantamentos das reclamações e quan
tas delas foram 

resolvidas. Pela ordem, o vereador Deyvson pede a secretaria da casa que faç
a um requerimento 

convocando a CIM VALPI, CEMIG, a secretaria responsável pela licit
ação da empresa e a 

secretaria de elétrica. O vereador Marcelo reforça seu requerimento solicitando assim para que 

seja agendada o mais rápido possível a próxima reunião com a pres
ença da CEMIG. O Sr. 

Ricardo diz que a situação dos distritos ocorre também em Mariana e
 devida a falta de divulgação 

dos meios existentes, entre eles um aplicativo de celular, para que os mora
dores possam acionar e 

fiscalizar o órgão responsável (no caso a CEMIG). O Vereador Deyvson pede que os setores de 

Comunicação da casa em conjunto com o da Prefeitura façam um
a divulgação dos meios de 

comunicação, em especial do aplicativo. O Sr. Fabio explica que não estava ciente das 

reclamações feitas em relação a CIMVALPI, e que diante do que foi dito ele fará um 

levantamento dos atendimentos feitos pela empresa e pela ouvidoria
 do município para resolver 

essa situação. O vereador Deyvson pede aos moradores que ao l
igarem, anotem o protocolo pois 

somente assim será possível saber o tempo gasto para a prestaçã
o do serviço. O Sr. Fabio pede ' 

que se caso o pedido for atendido que a reclamação seja 
feita diretamente na ouvidoria da 

prefeitura. A Sr. Karina agradece a todos, principalmente no
 que tangeu a divulgação dos meios 

de comunicação. O Sr. Mauricio fala o nome do aplicativo que é OUVIR VOCÊ.O vereador 

Deivyson fala ao Sr. Fabio sobre o perigo que está o trevo 
para entrada do Distrito de Ribeirão e 

pergunta se existe algum projeto que vise a melhoria do local. O Sr. Fabio fala que com 

municipalização e o DENIT vai ficar mais fácil, e que por isso'já estão send
o feitos estudos em 

parceria com a Fundação Renova para solução deste probl
ema. 

Dando continuidade a Sra. Sabrina diz sobre uma dem
anda da população de Ribeirão e que essa 

gostaria que o distrito fosse iluminado desde o tr
echo. Ainda em sua fala ela coloca as constantes 

quedas de luz que ocorrem em ribeirão, dizendo ass
im que já chegou a pegar o formulário, mas 

que não sabia preenchê-lo. Por fim ela disse que no 
dia 21 ela entregou um protocolo na elétrica, 

mas que até a presente data não obteve retorno. O 
Sr. Luiz ficou de dar esse retorno a ela. Com a 

palavra, o Sr. Raimundo morador do distrito de R
ibeirão, fala que é uma vergonha ter quatro 

órgãos responsáveis e ninguém resolvet nada. O Vereador Freitas fala que utilizará o protocolo 

feito no dia 21 pela população de ribeirão para t
omar:as providencias necessárias, visto que o 

tempo para troca são de cinco dias úteis. A Sr. Cri
stina fala que há um descaso da prefeitura com 

o distrito de Bandeirantes, ela diz ainda sobre a di
ficuldades que está enfrentando para construção 

de sua casa. A Sra. Cristina aproveita para apres
entar a resposta que obteve da CEMIG ao Sr. 

Mauricio. Ele após a leitura do documento disse q
ue irá pedir a avaliação de um técnico no local. ' 

O Sr. Fábio solicita que a comunicação dos problemas em
 relação as ruas sejam feitas na 

ouvidoria do Município, pois comente assim ele
 terá conhecimento dos problemas. O vereador 

Deyvson fala que na reunião que será realizada na
 segunda feira, convidará as secretarias, ele 

pede ainda a presença dos moradores para que a
ssim eles possam apresentar suas demandas. O 

vereador Freitas, diz que a queda de energia se d
eve muito ao crescimento desordenado distritos. 

O vereador Deyvson se coloca à disposição de
 todos os moradores e salienta que esta casa 

cobrará retorno em relação a todos problemas leva
ntados. Nada mais havendo a tratar a reunião 

se engerrou as dezesseis horas e vinte dois minutos. 


